

Telegramas, Telefonemas y Radiogramas

En Gobernación

Madrid 8, á las 8:10 noche.
El Sr. Sánchez Guerra nos manifestó lo siguiente:
"He celebrado la última conferencia con los directores de periódicos que quedaban, y todos ellos se han mostrado decididos á secundar los patrióticos propósitos del gobierno respecto á la neutralidad."

De Marruecos

Madrid 8, á las 8:20 noche.
Detalles de una operación
En el ministerio de la Guerra se han recibido más detalles de la ocupación de las nuevas posiciones por nuestras tropas.

Salieron las columnas á las once de la noche, para llegar al lugar de la ocupación al amanecer.
Recorrieron todas las fuerzas, incluso la infantería, 50 kilómetros, sin que ocurriera el menor incidente.

Desde el día de la ocupación no ha ocurrido novedad en las nuevas posiciones. Todo es calma, como si domináramos el territorio hace mucho tiempo.

Del Zaió salió un convoy para las nuevas posiciones escoltado por tres escuadras de caballería únicamente, á pesar de los 25 kilómetros de distancia.

Se prestan con regularidad los servicios de aguada, y esto es un hecho demostrativo de la efectividad de la posesión del territorio.

Se hacen las necesarias obras para bajar al llano desde las posiciones.
Madrid 8, á las 11:40 noche.

Éxitos de nuestras tropas

De Melilla comunican al ministerio de la Guerra detalles acerca de la ocupación de las últimas posiciones conquistadas por nuestras tropas.

Las fuerzas que llevaron á cabo esta importante operación, salieron de Melilla á las once de la noche para llegar á las posiciones citadas antes del amanecer.

Todas las tropas, aun las de infantería, hicieron sin novedad la marcha, recorriendo una distancia de unos 50 kilómetros, sin que afortunadamente ocurriera incidente alguno desagradable, á pesar de que el terreno en algunos puntos es muy accidentado.

En toda la zona nuevamente conquistada la tranquilidad es completa y no ocurre ninguna novedad, presentando el aspecto normal como si aquel territorio estuviera ocupado por las tropas desde hace mucho tiempo. Hasta las últimas posiciones llegan sin dificultad los carros y los automóviles.

Ayer hubo convoy desde El Shaayo hasta las nuevas posiciones y fué escoltado tan sólo por tres escuadras, llegando sin novedad.

La importancia de la aguada de Assi-Bergam, que está en nuestro poder, es verdaderamente extraordinaria, pues esa aguada es la que utilizan todas las kabildas de una extensa comarca. El dominio de la aguada nos da la posesión efectiva de toda la comarca.

En las nuevas posiciones tomadas se están terminando ya las importantes obras de defensa emprendidas y se han construido varios caminos hasta el llano.
Briones.

Fallecimiento del barón de Castillo de Chirel

Madrid 8, á las 10:15 noche.
Ayer falleció el senador vitalicio señor barón de Castillo de Chirel.

Se encontraba enfermo de cuidado desde hace dos meses. Por la mañana se agravó su estado, hasta el punto que la familia, justamente alarmada, creyó llegado el momento de que le fueran administrados los últimos sacramentos, entregando por la tarde su alma al Creador.

El certificado facultativo dice que el barón de Castillo de Chirel ha fallecido á consecuencia de un ataque de uremia.

La noticia de la muerte del ilustre prócer ha circulado por Madrid con extraordinaria rapidez, siendo muchas las personalidades que acudieron á firmar en las listas colocadas en la casa mortuoria.

Entre las personalidades que primeramente estuvieron, figuraban los señores Dato y conde del Serrallo, que estaban unidos con el finado con lazos de verdadera amistad.

Hoy, á las cinco de la tarde, se verificó el entierro, dándose sepultura al cadáver del ilustre finado en el Sacramental de San Isidro.
Briones.

La cuestión de las subsistencias

Madrid 8, á las 10:20 noche.
Ayer tarde acudimos los periodistas, como de costumbre, al ministerio de la Gobernación, recibiendo al señor Sánchez Guerra.

Contestando el ministro á preguntas de los periodistas, dijo el Sr. Sánchez Guerra que el ministro de Hacienda tiene muy buenas impresiones respecto al problema de las subsistencias.

"Lo que preocupa al ministro—añadió el Sr. Sánchez Guerra—es la cuestión de los carbones, pues hay una desproporción de un tercio entre la producción y el consumo. Esta desproporción la suplía Inglaterra, pero en la actualidad, tienen que hacer ahorros y además, la huelga de mineros ingleses ha aumentado la escasez."

Finalmente, dijo el ministro de la Gobernación que se está gestionando de los centros carboníferos de Nueva-York el envío de combustible.
Briones.

VISITAS

Madrid 8, á las 10:25 noche.
El Sr. Dato pasó la tarde en su despacho oficial, recibiendo muchas visitas.
Briones.

RECEPCIÓN

Madrid 8, á las 10:30 noche.
En el ministerio de Estado se celebró ayer tarde la acostumbrada recepción. Acudieron numerosos representantes.
Briones.

Para la inauguración de un monumento

Madrid 8, á las 10:35 noche.
Mañana jueves llegará á Madrid una compañía del regimiento de infantería de la Constitución, núm. 29, de guarnición en Pamplona, para asistir á la inauguración del monumento á los héroes de Caney, en cuya memorable acción murió el general Vara de Rey.

La bandera de este regimiento está en posesión de la corbata de San Fernando, que le fué impuesta por dicha acción.
Briones.

La Conjunción republicano-socialista

Madrid 8, á las 10:40 noche.
En una de las sesiones del Congreso, se reunieron esta tarde los diputados de la Conjunción republicano-socialista que se hallan en Madrid, habiendo asistido también el líder del socialismo Pablo Iglesias, que ha permanecido durante más de ocho meses completamente alejado de las sesiones políticas.

En dicha reunión se adoptaron los siguientes acuerdos:

1.º Pedir al gobierno la inmediata apertura de las Cortes, para reclamar en ellas rápidas soluciones de los más importantes asuntos de actualidad, entre otros, el cumplimiento de la ley de subsistencias, la realización de los proyectos de Hacienda, la reforma substitutiva de los consumos, el proyecto de Comunicaciones marítimas, las leyes obreras, las zonas neutrales y puertos francos, la derogación de la ley de Jurisdicciones y sobre todo con el objeto de ejercer en las Cortes la fiscalización que en los momentos actuales tan necesaria es en España para evitar los frecuentes atropellos de que son víctimas los ciudadanos en cuanto al derecho de reunión y otros.

2.º Protestar del atentado que el gobierno comete contra la ley de reuniones públicas, prohibiendo la celebración de mítines y manifestaciones para tratar de la guerra europea y de la actitud más conveniente que lleve á adoptar frente al gran conflicto europeo la nación española.

3.º Protestar también del atentado que comete el gobierno contra la Constitución, en lo que se relaciona á la tolerancia de cultos, pues desde hace algún tiempo se observa que vienen siendo condenados por todos los jueces los ciudadanos que no se descubren al paso de las imágenes en las procesiones.

4.º Visitar mañana por la mañana al presidente del Consejo de ministros señor Dato, con objeto de entregarle las peticiones acordadas en la reunión de hoy.
Briones.

Belmonte en Madrid

Madrid 8, á las 10:45 noche.
En el tren expreso de Andalucía, llegó hoy á Madrid el popular diestro Belmonte, siendo recibido en la estación por numerosos amigos y aficionados.

En su domicilio recibió el espada trianero gran número de visitas de personas que le felicitaron por los éxitos alcanzados en las últimas corridas en que ha torreado. Belmonte aseguró, y así lo ha hecho efectivamente, que esta noche salía para Lisboa, donde torreará el día 10. "Al día siguiente—dijo—ya me tienen ustedes tomando el cambio de Madrid para torrear aquí en la corrida de la prensa, que como ya sabrán, se celebrará definitivamente el día 12."

Llega Belmonte muy satisfecho de sus éxitos últimos y muy agradecido á las muestras de cariño que le han dado los públicos.

Efectivamente, el espada sevillano torreará la corrida del día 12, que será la undécima de abono, y alternará con Vicente Pastor y el inmenso Joselito.

Los reformistas

Madrid 8, á las 10:50 noche.
La junta directiva del partido reformista se reunió esta tarde en el local del Círculo de su partido, adoptando acuerdos relacionados con la activa campaña de propaganda que han de emprender en breve por provincias.

Se dice que los mauristas catalanes proyectan organizar un banquete monárquico, que se celebrará el día de San Antonio para solemnizar la fiesta onomástica del Sr. Maura.
Briones.

Una pena excesiva Dos penas de muerte

Madrid 8, á las 11:45 noche.
En una de las sesiones del Congreso se reunieron hoy los representantes en Cortes de las provincias de Córdoba y Jaén para cambiar impresiones sobre la labor á realizar en solicitud del indulto de los dos reos condenados á muerte en Porcuna.

A la sesión asistieron los exministros Sres. Barroso y Burell.

El Sr. Alcalá Zamora, dió cuenta de haber estudiado la causa, folio á folio, pudiendo observarse, en las diligencias y tramitación, circunstancias que proclaman la enormidad de las penas dictadas.

En su vista, los reunidos acordaron suplicar á la prensa, la inserción de un comunicado en que se evidenciara aquellas circunstancias.

También se acordó pedir flora al señor Dato, para solicitar el indulto de los dos reos mentados.

Información palatina

Madrid 8, á las 11:20 noche.
S. M. la Reina comió esta noche en su palacio del Pardo con SS. AA. RR. don Alfonso y doña Beatriz.

El viernes próximo vendrá á Madrid la princesa de Salm-Salm, que pasará una temporada con SS. MM., probablemente en la Granja.

A esta posesión se trasladarán los reyes á fines de la segunda decena del presente mes. Antes asistirán SS. MM. á una ceremonia en Toledo.
Briones.

EL TIEMPO DE PROVINCIAS

Madrid 8, á las 11:10 noche.
La depresión barométrica y el excesivo calor de estos días, han sido causa indudablemente de una fuerte tormenta, desencadenada esta tarde en Madrid.

A las dos de la tarde cayó un chaparrón, quedando ya el horizonte cubierto, y poco después de las cuatro, comenzaron los relámpagos y los truenos con fuerte viento, lloviendo copiosamente hasta cerca de las cinco y media.

La intensidad del aire fué tanta, que en algunos momentos tomó caracteres de ciclón, originando grandes daños en el arbolado.

En la calle de Serrano un arbol quedó partido por el tronco otro vino también al suelo.

En la calle de la Princesa varios más han quedado destruidos.

Efecto de la evaporación del agua, se ha sentido bastante calor.

La temperatura máxima ha sido de 23, y la mínima de 15.
El barómetro indica 704 mm. (llovizna).
Briones.

Conflicto en San Fernando Por no pagar un arbitrio

Madrid 8, á las 11:25 noche.
Telegrafían de Cádiz que por la negativa de la sociedad de Industrias Unidas de San Fernando á pagar el arbitrio municipal sobre pesas y medidas, hoy no abrieron los establecimientos de los artículos de comestibles y bebidas, excepto tres de ellos, de donde, custodiados por la Benemerita, se ha podido surtir el vecindario.

La alarma en éste ha sido grande. El alcalde ha adoptado medidas para garantizar el abastecimiento de la población.

La Benemerita ha sido concentrada y patrullas de la misma, recorren la ciudad.

Téngase que otros gremios secundan la huelga de los mentados, por lo que el conflicto adquirirá proporciones grandes.

La autoridad municipal ha impedido la entrada en la población de las mercancías destinadas á los establecimientos declarados en huelga.

El gobernador civil de Cádiz ha marchado á San Fernando, con objeto de ver si logra solucionar el conflicto.

El viaje del Rey

Madrid 8, á las 11:35 noche.
Comunican de San Sebastián que hoy salió el Rey acompañado de los Sres. Quiñones de León y Aybar.

En el mismo tren marcharon los señores Navarro Reverter, padre é hijo D. Juan, quienes ofrecieron sus respetos al Monarca.

El gobernador civil salió en el mismo tren acompañando al Rey hasta el límite de la provincia.

En la estación no hubo piquete, por haber dado orden expresa para ello Su Majestad.
Briones.

Noticias de Barcelona

Madrid 9, á las 1:40 madrugada.
Un telegrama recibido de Barcelona comunica que el presidente del Consejo de ministros Sr. Dato, ha contestado á una carta que le dirigió el Sr. Corominas habiéndole acerca de las aguas del asunto de Barcelona. En su contestación dice el señor Dato que nada se hará relativo á esta cuestión sin que intervengan las Cortes.

—Por una comisión numerosísima de damas de la aristocracia barcelonesa se están organizando dos grandes festivales benéficos, uno para los heridos de África y otro para remediar la situación de los obreros necesitados. Ambos festivales prometan tener un gran éxito.

Se ha solucionado satisfactoriamente la huelga de obreros de Villasar, habiendo aceptado los trabajadores, hombres y mujeres, las bases de arreglo propuestas por el gobernador civil, que entendió en el asunto.

Se dice que los mauristas catalanes proyectan organizar un banquete monárquico, que se celebrará el día de San Antonio para solemnizar la fiesta onomástica del Sr. Maura.
Briones.

NOTICIAS CORTAS

Madrid 8, á las 11:45 noche.
—En la próxima semana es esperada en Madrid la Princesa Salm-Salm, que permanecerá una semana con los Reyes en La Granja.

—En el ministerio de Estado se celebró hoy la acostumbrada recepción diplomática, que se vió muy concurrida.

—A las cuatro y media de la tarde descendió sobre Madrid una fuerte tormenta, lloviendo torrencialmente. La línea de teléfonos urbanos quedó interrumpida durante media hora.

—En el Congreso se reunieron los diputados y senadores por Jaén y Córdoba, para tratar del indulto del reo de Priego.

—Llegó á Madrid el Sr. Blasco Ibáñez, quien, según parece, abraja el propósito de hacer propaganda en favor de los aliados. El gobierno ha adoptado precauciones, á fin de mantener el criterio de que nadie realice propagandas en ningún sentido.

—Trabajando un malarife esta tarde, se le desmandó un toro, que le cogió y volteó horriblemente, infiriéndole una gravísima herida en la ingle izquierda.

—El agente confidencial del presidente de la República de Méjico en Madrid, ha recibido un cable de su gobierno comunicándole que el general Sr. Obregón ha

derrotado á los traidores Villa y Angeles, después de una batalla que ha durado cinco días, obligándoles á retirarse al Norte, con unos cuantos leales.

La ciudad de León, ha sido ocupada por el ejército vencedor.
Briones.

Del Ferrol

Ferrol.—Procedente de Inglaterra llegó el vapor español "Mari". Lleva los costados pintados con los colores de nuestra bandera nacional. Durante la travesía se le acercó un submarino alemán, pero no le molestó, porque el comandante se enteró enseguida de que era español.

Se ha ordenado que el acorazado "Jaime I" entre en el dique Victoria Eugenia para limpiar el casco y realizar luego pruebas definitivas de la máquina, fuera del puerto.

—El crucero "Conde de Venadito", á bordo del cual se halla instalada la brigada torpedista, saldrá el jueves para realizar prácticas de torpedos en la boca del puerto.

Una tormenta

—Burgos.—Hoy descendió una formidable tormenta de agua y granizo. Este causó grandes daños en los campos y la primera inundó numerosos edificios.

El Sr. Lerroux

Córdoba.—Llegó el Sr. Lerroux, hospedándose en el Hotel Suizo. Las autoridades adoptaron grandes precauciones para evitar que sea agredido.
Briones.

Estado del Rey de Grecia

Madrid 9, á las 1:50 madrugada.
El día 7 del actual la temperatura del Rey de Grecia fué de cuarenta grados y una décima. Más tarde descendió á 38 grados, pero á pesar de ello su estado es grave.
Briones.

Petición de los reformistas

Madrid 9, á las 2:15 madrugada
Los reformistas, en su reunión celebrada anoche, acordaron pedir al gobierno levante la prohibición de celebrar mítines hablando de la guerra.
Briones.

La guerra europea

Madrid 8, á las 11:30 noche.
Un parte oficial de Roma dice así: "Nuestros destroyers bombardearon en la mañana de ayer la ciudad de Montecorone. Tres baterías, colocadas cerca del castillo de Diuno, abrieron un violento fuego contra nuestros buques, que fué apagado por éstos, incendiando también nuestras granadas el castillo referido.

Nuestros destroyers no sufrieron daño alguno.

Un dirigible italiano voló anoche sobre Pola y arrojó varias bombas, que hicieron explosión en su totalidad en sitios de evidente carácter militar."

Comunicado italiano

Comunican de Odessa, que según noticias, allí recibidas, en Constantinopla se nota la falta de municiones, á lo que es debido la poca intensidad observada en los últimos combates.

Los turcos han agotado las municiones que tenían reunidas al comienzo de la campaña.

Contribuye mucho la prohibición de Bulgaria al paso del contrabando de guerra, que toleraba antes, y á la eficaz vigilancia que la flota rusa ejerce en el mar Negro y en el Bósforo.

Crucero turco á flote

Dicen también de Odessa, que el crucero turco "Medjic", echado á pique recientemente en aquellas aguas, ha sido puesto á flote por los rusos y conducido á este puerto para reparar averías.

Dirigibles alemanes

Comunican de Rotterdam que la semana pasada se vieron varios zepelines y aeroplanos que se dirigían hacia el oeste de Holanda.

También en Flandes los aviadores aliados han desplegado estos días gran actividad.

Comunicado oficial francés

El comunicado de las tres de la tarde dice: "En el sector Norte de Atras se han desarrollado algunas acciones, y el enemigo ha contestado á nuestros ataques con tres violentos contraataques, que no modificaron las respectivas posiciones."

Al Nordeste de la Azucarera hemos progresado nuevamente, y en Neuville y Saint-Was nos hemos apoderado, después de un ataque, de una nueva manzana de casas.

En la región del Laberinto, un contraataque alemán ha sido rechazado. Al Sureste de Herlupenne, los alemanes han intentado recuperar las posiciones perdidas, siendo cuatro veces rechazados.

Hemos aumentado las ganancias hacia el Nordeste, apoderándonos de dos líneas de trincheras alemanas, en un frente de 500 metros, hasta la carretera de Herlupenne. Aquí hemos hecho 150 prisioneros, de los cuales 100 carecen en absoluto de heridas."

Madrid 9, á las 1:30 madrugada.
Conferencia comentada

Comunican de La Haya que el mayor Tomsett, perteneciente á la artillería holandesa, ha dado recientemente una interesante conferencia en Leyden, poniendo de relieve las excelencias de los servicios militares belgas, y excitando al gobierno holandés á tomar ejemplo de ello para el caso de que ocurran eventualidades que el conferenciante opinó se presentarían en breve para Holanda. Estas manifestaciones han causado verdadera sensación, y la

conferencia ha sido objeto de muchos comentarios.

El patrón del pesquero ha declarado que encontró al "Montrosa" abandonado. Nadie se explica, á no ser por la frase de "los dedos huéspedes", (si se conoce en Inglaterra lo ocurrido al capitán del "Montrosa").

Fallecimiento

Paris.—Le Figaro da cuenta de haber fallecido en Valdegrace el vicealmirante Huber, jefe del Estado Mayor general de la Armada.

Nuevos zepelines alemanes

En Londres se han recibido noticias fidedignas según las cuales los alemanes preparan, para en breve, zepelines de un nuevo tipo perfeccionadísimo, admirablemente armados, y dotados de unos aparatos especiales lanza-bombas, muy ingeniosos. Estos nuevos zepelines llevan reducida tripulación y están dotados de mayor velocidad.

Por estos informes se infiere que los alemanes disponen de una nueva y terrible arma de combate.

También dicen de la capital inglesa, que los alemanes disponen ya de unos cien aparatos de la nueva clase, los cuales, con otros que han de construirse, están destinados á la invasión aérea de Inglaterra, sorpresa que se proponen los germanos realizar muy pronto.

El burgomaestre de Bruselas

De Paris dicen que según una noticia inserta en "L'Echo de Paris" y recibida de Amsterdam, haciéndose eco de los informes de la prensa holandesa, el burgomaestre de Bruselas, que como es sabido fué encarcelado por los invasores, á consecuencia del mal trato y de las condiciones más malas de la prisión donde está encerrado, ha contraído una tuberculosis aguda. A pesar de ello, el gobernador general de Bélgica alemán se ha negado á conceder la libertad al preso enfermo.

Regreso de Poincaré

Paris.—Procedente de Verdún llegó el presidente de la República M. Poincaré, después de girar una visita á los terrenos conquistados en el Woëvre y Eparges.

El presidente condecoró á varios soldados que en acciones pasadas se comportaron heroicamente.

Los dedos huéspedes...

Londres.—El martes último salió del puerto de Hull el vapor "Montrosa", cuyo capitán y tripulación, compuesta ésta de catorce hombres, volvió al día siguiente, á bordo de un velero, diciendo que el vapor había chocado con una mina. Pero la sorpresa en Londres ha sido ver que un pesquero remolcaba al "Montrosa" sin avería ninguna y lo anclaba nuevamente en Hull.

Comunicado oficial austriaco

Un comunicado oficial de Viena, dice que en las regiones de Daganzo y Dniester, fracasaron varios contraataques de los rusos contra las posiciones que conservan las tropas austriacas. En las orillas de Dniester fueron hechos prisioneros 3.200 soldados rusos.

Avance de los italianos

Noticias de Roma dicen que los italianos preparan un avance general contra las posiciones austriacas del Isonzo.

Victoria de los turcos en los Dardanelos

Comunica un telegrama oficial de Constantinopla, que en todo el frente de los Dardanelos continúa el avance de los turcos. Los aliados fracasaron en un ataque contra las posiciones que ocupan los turcos en Arslanli, siendo desalojados los aliados de sus posiciones teniendo numerosas bajas.

En Setin-Bahr no ha habido cambio de situación, y en Ajanos fué bombardeado un cruceiro de los aliados.

En Mitebene también han conseguido positivas ventajas las tropas turcas.

Las bajas de los ingleses

The Times y The Daily Mail, publican una nueva lista oficial de las pérdidas inglesas. Estas ascienden á 5.600 entre oficiales y soldados, entre ellos 670 muertos. Unida está lista á las seis primeras, resulta que las pérdidas totales de la Gran Bretaña ascienden á 9.130 oficiales y soldados 21.000.

Comunicado oficial de París

El comunicado oficial francés de la noche, dice así: "En la región de Lorette hubo lucha de artillería, y con nuestra infantería consolidamos las posiciones que conquistamos ayer. En Neuville y Saint-Waast nos apoderamos de la totalidad de las casas de la parte occidental y de otras de la calle principal. En la manzana Norte del Laberinto rechazamos un violento contraataque, progresando ligeramente al Sur."

En Henebeter, lado Sur, hemos mantenido el terreno ganado á pesar del contraataque de dos batallones, traídos en automóviles desde Arras.

Después de un avance hacia el Este, sobre un frente de 1.200 metros, el enemigo bombardeó las trincheras que perdió ayer cerca de Blaudin. Este bombardeo, al que contestó nuestra artillería, no fué seguido de contraataque.

Después de un avance hacia el Este, sobre un frente de 1.200 metros, el enemigo bombardeó las trincheras que perdió ayer cerca de Blaudin. Este bombardeo, al que contestó nuestra artillería, no fué seguido de contraataque.

Confferencias radiotelegráficas

Servicio exclusivo para "Las Provincias," De 7 de la tarde á 6 de la madrugada

Información alemana

De Nordeicht á Aranjuez

Grandes éxitos de los alemanes
El gran cuartel general alemán comunica las siguientes noticias:
En la vertiente occidental de Lorette, ha fracasado completamente un ataque aliado.

Al Sureste de Blok fué derribado y otro ataque francés con todo el fuego de nuestra artillería.

Sigue la lucha en la región Sur de Bultene.

El ataque aliado al Norte de Soisson, ha sido detenido por un contraataque alemán.

En Ville-au-Oise los ejércitos franco-ingleses han intentado inutilmente recuperar las posiciones que perdieron en el mes de Mayo, no consiguiéndolo.

Cerca de Becan los alemanes han derribado un avión francés.

Teatro Sureste de la guerra

Al Este de Przemysl sigue la situación como en días anteriores.

El número de prisioneros hechos por el general Makenzen desde el 1.º de Junio, pasa de 30.000.

Al Norte de Zurawno, los rusos han sido derrotados por el general Lytuen.

Al Sur de Dniester han atravesado los alemanes el paso de Lak, llegando hasta Vyslow. En esta operación los alemanes han hecho 4.200 prisioneros y se han apoderado de cuatro cañones y trece ametralladoras.

Información austriaca

El comunicado oficial austriaco dice así:
"Las tropas austro-alemanas atacaron el centro é hicieron considerables avances en el Norte Mosciska. El ejército de Linsinger, después de haber asaltado la cabeza del puente Zurawno, tomó á pie firme en la orilla Norte del Dniester. En las batallas de cerca de Przemysl, hemos hecho, desde el 1.º de Junio, treinta mil prisioneros."

En el teatro Sur hubo pequeños combates con éxito para nuestras tropas.

Los italianos parece que reúnen grandes fuerzas contra Isonzo.

Un despacho del cuartel general comunica que el día 5 de Junio algunos cruceros y contratorpederos italianos, aparecieron en aguas de Dalmacia, con el propósito de bombardear el ferrocarril cerca de Mihonice, así como destruir algunos faros de las islas de Lissa, Lagosta y Cosme. Los puntos indicados sufrieron pocos daños.</

EL TIEMPO

Servicio especial meteorológico de la "Federación Agraria de Levante," 8 de junio de 1915.

Telegramas de la Península e islas Canarias. Categoría: K. (Tormentosa). Hay presiones débiles, inferiores a 760 milímetros por Extremadura y saco de Cádiz; también se acusa un secundario (760 mm.) por Castilla la Vieja. Las presiones más altas (762 mm.) están por Galicia y Cataluña. Continúa y se acentúa hoy la disposición favorable a tormentas y lluvias, iniciada y señalada hace varios días, las cuales descargan con preferencia en las partes altas. Téngase en cuenta que así ocurre regularmente durante el verano. Por ello, cuando se señalen en esta época probables tormentas y lluvias, se darán tanto más fácilmente unas y otras, cuanto más al Occidente y hacia el Norte, y sobre todo, en las cuencas altas de nuestros ríos. Lluvias tormentosas.—De ayer: Cuenca, 10 milímetros (con algún granizo); Sax (Rincón del Moro), 19.4; Teruel, 2. Del día 6: Chelva (D. H.), 2.1; Chelva (Convento), 1.1; Villalba de la Sierra, 1.4. Del día 5: Pego, 2.5. Temperaturas máximas: Sevilla, 34 gra-

dos; Madrid, 29; Murcia y Observatorio del Ebro, 23; Castellón, 26; Alicante y Teruel, 27. Extremas en Valencia: 24 y 18, 1 tarde.—Y.M. Observaciones astronómicas de hoy, día 9. El sol sale a las 4.33 mañana y se pone a las 7.27 tarde.—La luna sale a las 2.15 madrugada y se pone a las 5.2 tarde.

Movimiento de población

Matrimonios, nacimientos y defunciones registrados el día 8 de junio.

Distrito del Mar
Nacimientos: Varones, 1.—Hembras, 2. Defunciones: Remedios Fargas Estellás, de 20 años, Pintor Sorolla, 1, de tuberculosis pulmonar.—Ildelfonso de San Lorenzo Expósito, conocido por Ricardo Frats Rico, de 58 años, barrio del Marino, 3, de tuberculosis pulmonar.

Distrito del Mercado
Nacimientos: Varones, 1.—Hembras, 3. Defunciones: Vicente Roca Ortega, de dos meses, Carrera de Encorts, traste 3.º, de meningitis.—Barbara Cangrós Ferrer, de 67 años, Pellicers, 13, de anemia cerebral.—Vicente Plá Gras, de nueve meses, Carrera de Melilla, traste 2.º, de gastroenteritis.—Purificación Raga Navarro, de 21 meses, Cubells, 14, de gastro-

enteritis.—Francisco Maestre Modroño, de meses, Travésia Corset, letra V, de atropía. **Distrito de San Vicente**
Nacimientos: Varones, 1.—Hembras, 5. Defunciones: Salvador Germán Alonso, de 40 días, Gandía, 7, de bronquitis crónica.—Joaquín Sánchez Sánchez, de 68 años, Hospicio Misericordia, de arteriosclerosis.—Manuel Marzal García, de 73 años, Socorro, 4, de bronquitis crónica.—Vicente Alvaro Escrig, de 41 años, Manicomio, de infección tífica.—José García Hervás, de 73 años, Hospital provincial, de enteritis crónica.—Un hombre sin habla, de unos 50 años, Hospital provincial de hemorragia cerebral.

Distrito de Serranos
Nacimientos: Varones, 2.—Hembras, 0. Defunciones: Angela Soler Albiñana, de 72 años, Hermanitas de los Pobres, de enterocolitis crónica.—Cándido Martínez Moyano, de 40 años, Penal de San Miguel de los Reyes, de congestión cerebral.—Desamparados Rodrigo Ten, de 66 años, Sagunto, 189, de caquexia palúdica.—Felicia Soler López, de 14 meses, Sogueros, 27, de congestión.—Ramón Rócherá Simón, de 10 meses, Burjassot, 17, de eclampsia infantil.

Total: Matrimonios, 0.—Nacimientos, 14.—Defunciones, 18.

Sección Comercial

Información Marítimo Frutera

8 de junio de 1915.

Buques entrados
Vapor «Castilla», de la Compañía Vinuesa, procedente de Marsella y escalas, con cargo general de tránsito.
Vapor «Forto», de D. Antonio Camoin, procedente de Rufisque (Senegal), con 800 toneladas de cacahut.
Vapor «Monte d'Oro», de la señora viuda de Muñoz, procedente de Cete, en lastre.
Vapores a la carga
Vapor «Rhea», de D. E. Behn, para Glasgow; fletes convenidos. Cargará hoy para salir esta misma noche.
Vapor «Bjarmia», de D. E. Behn, para Londres; flete 2º para cajas naranja y 1º para cebollas.
Vapor «Telmo», de D. J. Aguirre, para Liverpool; fletes convenidos.
Vapor «Barón Sempill», de los Sres. Ries y Compañía, para Londres; fletes convenidos.
Vapor «Antonio Ferrer», de los Sres. Ferrer y Peset, para Bristol y Cardiff; fletes convenidos.

Salidos
Vapor «Príncipe Leopoldo de Bélgica», de los Sres. Mac-Andrews y Compañía, para Hull; flete 2º por caja naranja y 1º por caja cebolla. Cargó aquí 640 cajas de cebolla y 320 de naranja, y salió para Castellón a completar.
Vapor «Castilla», de la Compañía Vinuesa, para Sevilla y escalas, con cargo general.
Vapor «Pedro IV», de los Sres. Ferrer y Peset, para Oñegia directo, con 1.000 sacos de arroz, 500 cestos de patata y 200 cajas de conserva.
Vapor «Mirentxu», para Avilés, en lastre.
Vapor «Manuel Espalio», de D. José Borrás, para Cete, con 400 pipas de vino, 500 bultos de patata y 100 cajas de naranja.
Vapor «Theresedall», de D. E. Behn, para Liverpool; flete 2º por caja naranja y 1º para cebolla. Cargó aquí 3.750 cajas de cebolla, 4.600 de tomate y salió para Castellón, donde cargará 3.000 cajas de naranja y desde allí pasará a Gandía a completar, y saldrá directo.
Descargando
Vapor «Forto», de D. A. Camoin, con 800 toneladas de cacahut.
Vapor «Kristóforo», de los Sres. Ries y Compañía, con carbón.
Vapor «Sjomanen», de los Sres. Enberg y Compañía, con carbón.
Vapor «Benderon», de los Sres. Mac-Andrews y C.ª, con carbón.

Vapor «Antonia», de los Sres. Ferrer y Peset, con superfosfato.
Se esperan
El vapor «Paulina», de la Compañía Serra, para cargar fruta.
El vapor «Gravina», de los Sres. Mac-Andrews y C.ª, para cargar, para Londres.
Telegrama recibido por D. Eduardo Har-ker, de la casa White et Son Ltd.
Hull 7 junio de 1914.
NARANJA
Ofrecidas restos del vapor «Daisy».
Tercera condición: 420's, de 119 a 139.
Floretas, de 129 a 143.
714's, de 151 a 163.
1.064's, de 19 a 20.
Vapor «Rym», llegado, venderá el jueves.
Telegrama recibido por D. Eduardo Har-ker, de la casa Woodall y Compañía
Liverpool 7 de junio de 1915.
NARANJA
Ofrecidas 6.000 cajas, parte del «Vinfreda» y restos.
Tercera condición: 420's, de 119 a 139.
714's, de 179 a 191.
Cuarta condición: 420's, de 75 a 96.
714's, de 12 a 141.

Pida usted siempre el molino norteamericano marca G



Es el mejor y más popular de todos los molinos de viento conocidos. La marca G es siempre una garantía de la bondad de los productos vendidos por la casa

E. L. GUARDIOLA

Máquinas agrícolas
Calle Don Juan de Villarrasa, 2.—Valencia

Venta de una sillería
Se vende una moderna, en muy buen estado.—Se dará con economía.—Razón, en la Administración de este periódico.

Seguros Mátuos
Su único fin es el socorro mútuo — CONTRA INCENDIOS DE EDIFICIOS EN VALENCIA FUNDADA EN 1844 —
OFICINAS: Plaza Figuereta, núm. 1

COMPANIA VALENCIANA de Vapores Correos de Africa

SERVICIO A BARCELONA
Salidas fijas todos los jueves y sábados, a las seis de la tarde.
LÍNEA DE CANARIAS
Salidas los días 2 y 17 de cada mes, a las ocho de la noche, para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Melilla, Alhucemas, Río Martín, Ceuta, Tánger, Larache, Rabat, Casablanca, Mazagán, Safi, Mogador y Canarias.
Las notas para el embarque de mercancías deben entregarse en la Consignación, por lo menos doce horas antes de la salida del vapor, y la mercancía debe estar al costado del buque, tan pronto como éste fondee.
SERVICIO PARA FRANCIA E ITALIA
Salidas quincenales para Niza, Génova y Llorna. Salidas semanales para Marsella y Génova, desde el puerto de Barcelona, en combinación con el vapor que sale de este puerto los sábados para el transporte de pasaje y fruta con billete y conocimiento directo.
Espaciosas y cómodas camas de primera y segunda clase, con excelente alumbrado eléctrico. Fonda. Inmejorables condiciones para tercera clase.—TELEGRAFIA SIN HILOS EN TODOS LOS BUQUES.
CONSIGNATARIOS: COLA Y MAYCAS, Libertad, 12 (Puerto)—Teléfono núm. 3.044.

PEDID EN TODAS LAS FARMACIAS Y DROGUERÍAS BIEN SURTIDAS
Agua de azahar R. MIRALLES
ELABORADA CON FLOR TIENDA DE NARANJO AGRO DE LOS MÁS AFAMADOS JARDINES VALENCIANOS
La mejor que se conoce. Está indicada por la clase médica para curar todas las enfermedades nerviosas: en las palpitations del corazón, convulsiones, insomnios, vómitos nerviosos, espasmos histéricos, dolores nerviosos de cabeza y demás padecimientos análogos. Frasco grande, 1.50 pts. Pequeño, una peseta.—Depósito: Mercado, 40, Valencia, Botica de las Estacas.

Banco Hipotecario de España
Delegación del reino de Valencia
Préstamos al 5 y medio por 100 hipotecarios, amortizables de 5 a 50 años, sobre fincas rústicas y urbanas.
Delegado: D. Benito Alfet, Mar, núm. 23, Valencia

BUQUES Nervios

curan siempre tomando el acreditado ELIXIR BERTRAN.—Venta: Farmacia, plaza Juanquerra, núm. 2, Barcelona.
Alquileres
Se alquila un piso segundo y entresuelo, recién restaurado, en la calle de Luis Vives, núm. 3, con balcones a la calle de la Paz y un segundo piso, con ascensor, también recién restaurado, por tres pesetas diarias, y se venden accesorios de auto.—Razón: calle Conde de Almodovar, núm. 4, portería.
L'IDEAL
Sombrillas y abanicos.—No compra sin visitar esta casa.
San Vicente, n.º 2, chafalán
Chocolates
VIUDA DE R. COMOS
Especialidad a la VAINILLA
Santa Catalina, 16
DINERO
Se facilita desde el 5 por 100 en adelante. Compra-venta y administración de fincas. Colocación de capitales completamente garantizados. Razón: Moratín, 1, segundo, de nueve mañana a dos tarde.

Tartamudez Histerismo
Únicamente desaparecen por reeducación.
Honorarios, obtenidos dosapartido.
Referencias médicas de primer orden.
Internado Artés.—Palau, 10, pral.
Mármoles
GRANDES TALLERES
S. ORTIZ
Especialidad en LAPIDAS
MIGUELETE, 3.—VALENCIA
No tendréis más canas
usando el TINTE PERSA PROGRESIVO. La última palabra de la química.—Precio del frasco, TRES PESETAS.—Pídanse en las siguientes droguerías: Sala y Arnau, plaza del Mercado; El Águila, Bajada de San Francisco; Las Barcas, calle Moratín, Colón, calle de Serranos; San José, Plaza Congregación.
Imprentitas
A children. Caracteres. Aparatos pesca eléctrica. Cine Salón.—Pídanse catálogo, gratis, al director Oficinas de Publicidad, Pelayo, 42, Barcelona.

SANGRE PURA

Es imposible tener pura la sangre y claro el cutis cuando el hígado, el estómago y los riñones funcionan con dificultad o irregularmente. Las Píldoras de Holloway son precisamente lo que se necesita—un correctivo lento pero seguro y completo.
Regulan las secreciones de la bilis y curan con prontitud los dolores de cabeza y la indigestión.

PILDORAS Y UNGUENTO DE HOLLOWAY

El Unguento de Holloway, en combinación con las Píldoras, no tiene igual como remedio para curar el cutis, haciendo desaparecer rápidamente todas las pústulas, granos y cabezas o manchas negras que desfigurán.
Es un remedio seguro para las flicteras rebeldes y las heridas antiguas, así como también para el reumatismo, lumbago, &c., ofreciendo en las dolencias del pecho y de la garganta un alivio poco menos que mágico.
Las Píldoras y el Unguento de Holloway se fabrican solamente en 113 Southwark Street (antes 78 New Oxford Street) Londres, y se venden por todos los Farmacéuticos del mundo.

CUTIS CLARO

SEGUROS MUTUOS

Se admiten seguros en Valencia hasta la línea del Camino de Tránsitos y Camino del Grao, calles adyacentes, Grao y demás poblaciones marítimas.

contra incendios de edificios en Valencia

Desde 1876 nada han pagado por el seguro en esta Sociedad los propietarios que en ella tenían sus edificios asegurados. O sea que en 39 años no les ha costado el seguro ni un solo céntimo. Estos son los prodigios que se obtienen formando buenas Sociedades cooperativas de socorros mutuos.

Los asegurados que han ingresado después de aquella fecha se han limitado a pagar la cuota reglamentaria de ingreso. En estas Sociedades mutuas, los gastos y las indemnizaciones se pagan a prorrato entre todos los asegurados; pero en los Seguros Mátuos de Valencia se saldan sus cuentas anuales con superavit, por regla general, y no hace falta repartir dividendos pasivos. El último fué pedido en el precitado año 1876.

OFICINAS: En la casa de su propiedad, plaza de la Figuereta, núm. 1.

LOS SALTIMBANQUIS

por Feliciano Nacla

(PROHIBIDA LA REPRODUCCIÓN)
(CONTINUACION)
—Los bañistas se detuvieron aquí y se entretuvieron hablando con los niños.
—¿Pues no decías que estabas sola?
—En la casa, sí; pero estos señores encontraron a los niños junto al lago.
—¿Junto al lago?
—Sí.
—¿Vaya una manera que tiene de cuidar de ellos!
—Yo...
—Si aún tiene vida no es ciertamente por culpa tuya.
—¿Ya estás con la palmeta levantada, como un domine?—exclamó Francisca.—Si supieras cómo es Pablo, comprenderías mi tranquilidad al confiarle a su hermana.
—¿Sigue creyendo que Lilliete es su hermana?
—No; pero la niña tendría una verdadera pena al saber la verdad.
—¿Y tú sabes lo que esa gente habló con los niños?
—Sí; Pablo y Lilliete vinieron en seguida a contármelo.
—¿Y bien?
—Pues verás. Primero hablaron con Pablo... le interrogaron acerca de su familia... pero la niña, que charla más que una cotarra, tomó la palabra y empezó a decir que Pablo era su hermano y que los dos vivían con su abuelita.

—Por lo que veo, esa niña tiene una imaginación muy viva—observó Fina, sonriendo ligeramente.
Satisfecha Francisca al ver iluminarse el rostro de su hermana, comenzó a reír alegremente.
—¡Oh!—exclamó.—Esa chiquilla es más salada que la mar!
Fina dejó que su hermana se calmase; después dijo:
—Tengo sed; dame un vaso de leche.
—¡Jesús!; Soy sosa como un pavo! Perdóname, Fina, que no se me haya ocurrido ofrecerte nada. ¿Debes tener un hambre canina!
—No; solo tengo sed. Pero a todo esto no me has contado lo que dijeron esos señores.
—Nada interesante. Eran, como he dicho, bañistas que iban de paseo para matar el tiempo. Estuvieron charlando de cosas indiferentes y luego se fueron.
Comprendiendo que por el momento no obtendría más explicaciones de su hermana, Fina no insistió, limitándose a reclamar la leche ofrecida.
Francisca entró en la cocina, que comunicaba con el comedor.
—¿La quieres fría o caliente?—preguntó alzando la voz.
—Fria... lo más fría posible.
—Mientras Francisca se ocupaba solita de preparar lo que su hermana le había pedido, Fina se asomó al balcón y miró en dirección al lago.
Al oír que entraba su hermana en el comedor, se volvió y le preguntó de manos a boca:
—¿Has recibido la visita de alguno de nuestros amigos?
Francisca enrojeció súbitamente; el vaso temblaba de tal modo en sus manos, que se apresuró a ponerlo sobre la mesa. Pero Fina, sin esperar su respuesta, la dijo duramente:

—¿Cuidadito, eh? Ya sabes que para mí no debes tener misterios.
—No trato de ocultarte nada—balbuceó Francisca, turbada.—Pero... me preguntas las cosas de un modo... así, de sopetón.
—Vamos, habla pronto, porque tengo prisa.
—¿Cómo! ¿Vas a marcharte? ¿No te quedas aquí unos cuantos días?
Sin tomarse la molestia de contestar a su hermana, Fina, por el contrario, la interrogó a su vez.
—¿Cuándo has recibido la visita de ese hombre guapo, moreno, con facha de gran señor?
—¡Ah, bien puedes decir que es guapo... y grande como un día sin pan!
—¿Me crispas con tus sempiternas comparaciones!—dijo Fina.—Dime sin preámbulos, el día exacto en que vino a verte ese hombre.
—¿Pues hoy hace justamente ocho días.
—¿Qué te preguntó?
—Quiso sonsearme... Pero yo le dije poca cosa.
—¿Mucho me choca.
—Me preguntó si vivía conmigo una niña.
—¿Y qué contestaste?
—No puedo negarlo, porque la misma Lilliete vino curiosamente a aquel señor...
—Y, como es natural, la parlanchina empezó a hablar.
—En efecto... pero todo lo embrolló.
—¿Ah...!
Francisca respiró fuertemente y dijo:
—El señor preguntó la preguntó qué edad tenía.
—¿Y qué contestó la niña?
—No respondí con exactitud.
—¿Pues?—preguntó Fina.
—Y entonces él la dijo: "Estoy seguro de que tienes, lo menos, seis años."

—El es—murmuró Fina.—Rompecabezas tenía razón.
Francisca miró atónita a su hermana, tratando en vano de comprender el sentido de sus palabras. Convencida de la inutilidad de su esfuerzo, añadió:
—Es indudable que ese hombre venía para averiguar...
—¿Por qué te pones colorada?—preguntó Fina mirando fijamente.—Algo me ocultas.
—Pues bien... prefiero decirlo todo—dijo Francisca con acento resuelto.—aquel hombre me hizo temblar como una zoga.
—¿Por qué?
—Porque me dijo que era un polizonte secreto.
—¿Habráse visto!
—Me dijo que sabía que en mi casa se ocultaban niños, y que, sin duda, no estaba en regla con las autoridades y...
—¿Y qué? Vamos, ¿por qué titubeas?
Francisca miró de soslayo hacia la puerta. La había parecido oír ruido. Pero no viendo a nadie, prosiguió:
—Me dijo que iba a hacerme prender.
—¡Hola, hola, ¿Y qué más ocurrió, hermana?—preguntó con ironía Fina.—Luego, cambiando bruscamente de tono, añadió:
—¿Pero crees que vas a engañarme, neceia? Como si no te conociese yo! Si hubieras sentido la más ligera inquietud, de seguro que me habrías telegrafiado.
—¿Ya veo que no se te puede ocultar nada—murmuró humildemente su hermana.—Pero no me mires así, que me das miedo.
—Bien; no te miraré, pero sigue...
—Sí; prefiero que no me mires.
—Pues habla sin omitir detalle.
—Ese hombre me obligó a que te contase todo—dijo Francisca.

—¿Qué dices!—exclamó Fina, livida de cólera.
—Si crees tú que era fácil resistirte!—Debiste callar.
—Ya lo sé.
—¿Por qué has faltado, pues, a la consigna?
—Porque... hija mía... me volvió como a un guante.
Fina reflexionaba.
No le cabía ya duda de que Mano de Hierro era quien había hablado con su hermana y se daba cuenta de que sin su oportuna intervención, no solamente aquel hombre se habría apoderado de Pablo, sino también de Isabel.
—¿Cómo ha podido descubrir el sitio donde se ocultaban los dos niños?—se decía.—Yo no venía jamás aquí. El Molino Verde tiene una excelente reputación. ¡Ah, demonio! Tiempo es ya de obrar, si no queremos perder para siempre a los niños.
Francisca, satisfecha de poder susurrarse a tan enojoso interrogatorio, acababa de aprovechar la distracción de su hermana para ir a preparar el desayuno.
Con actividad sorprendente para sus cuarenta años, ponía los platos sobre la mesa, escurbaba la hornilla, ponía todo en orden, iba y venía nerviosamente... en una palabra, hacía todo el ruido que le era posible, tratando, sin duda, de aturdirse.
Cuando menos la esperaba, Fina apareció en el marco de la puerta; pero no era ya la Fina avinagrada y hurra... era la hermana cariñosa y dulce de los días de buen humor.
Al verla, Francisca, asustada, dejó caer el plato que tenía en la mano.
—¿Cuidadito—dijo Fina sonriendo.—¿Que vas a romper la vajilla!
—¡Ca!—replicó Francisca señalando al

suelo. ¡Mirale bailar como un peón! Los niños les tienen ya acostumbrados.
—A propósito de los niños—interrumpió su hermana.—¿Sabes que tengo pensado hacer con ellos una excursión durante unos cuantos días?
—¿Vas a llevarte a los niños!—exclamó Francisca palideciendo.
—Ya te digo que es solo durante unos cuantos días.
—No—contestó Francisca.—Te conozco muy bien. Tú quieres quitármelos... tú...
—Es preciso—la interrumpió de nuevo Fina con acento incisivo.—Estoy resuelta a hacerlo.
—¿Pues yo me opongo a que te los lleves! ¿Quién sabe lo que sería de los pobres!
—¡Ea, basta!—dijo brutalemente su hermana.—Ya sabes que estás en mi poder, que dependes de nosotros... ¡Ay de ti, si osaras desobedecerme!
—¡Ah, Dios mío, Dios mío!—balbuceó Francisca, con los ojos llenos de lágrimas, pero inclinándose ante la voluntad de su hermana.—¿Qué desgraciada soy!
Francisca se interrumpió bruscamente. Las alegres vocerías de los niños acababan de oírse.
Ambas mujeres corrieron hacia la puerta, y ante sus ojos se ofreció un lindísimo espectáculo.
Un muchachito moreno, bien plantado, empujaba una carretilla llena de hojas y de hierbas.
En medio de aquella masa de verdura estaba sentada una niña rubia como las candelas.
Sus cabellos ensortijados caían esparcidos sobre sus hombros; algunas mechas rebeldes la cubrían parte de el rostro, y entre ellos, así como sobre el pecho, por las espaldas y hasta sobre el

(Se continuará)